
Pandemia Covid en Puebla no detuvo crecimiento del sector inmobiliario
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Acompañada por la presidenta del Colegio de Valuadores de Puebla, María ... en adquisiciones
de casa-habitación es de aproximadamente 15 por ciento. Rodríguez Pereyra reveló que esa
ligera subida de compra-venta, derivó ...

Leer más: Google Alert - venta casa Puebla
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